

Neue Welt

#Solarpunktober

Von Alaiya

1. Mondschein

Einzig das blasse Licht des Mondes und die Lumisphäre in Ellas Hand erhellten den Waldweg, der zur Siedlung führte.

Ella mochte ihre Spaziergänge in der Nacht. Sie genoss den Mondschein besonders, wenn sie ihn für sich allein hatte. Denn bei Nacht war sie allein. Dann gab es nur sie und die Tiere des Waldes, deren Augen sie manchmal im Unterholz blitzen sah.

Beschwingten Schrittes ging sie voran. Zuhause würden Michaela und Pumpkin auf sie warten. So konnte sie sich auch auf die Heimkehr freuen.

In der Ferne wurde der Weg bereits von weiteren Lumisphären erleuchtet. Sie würde bald zuhause sein.